



## 9. EINSIEDLER UNTERNEHMERAPERO 14. März 2024

### **Wie wir auch in der Zukunft erfolgreich bleiben: Visionäre und ihre Erfolgsgeschichten**

Drei Pioniere zeigen, wie mit Zielstrebigkeit, Engagement und Herzblut, Visionen wahr werden. Wo wird künstliche Intelligenz in unserem Alltag schon heute angewendet und was bedeutet diese Technologie für uns morgen? Was werden Maschinen besser können als Menschen? Welche Chancen ergeben sich für uns und unsere Geschäftsmodelle?

Lassen Sie sich an diesem Abend inspirieren und tauchen Sie in die Welt von morgen ein.

Ab 18.00 Uhr

**Türöffnung Kultur und Kongresszentrum Zwei Raben**

---

18.30 Uhr

**Begrüssung**

Patrick Notter, Ressortchef Volkswirtschaft Sicherheit, Bezirk Einsiedeln

---

18.40 Uhr

**Visionen umsetzen: Mit richtiger Temperatur und Akustik zum Erfolg**

Beat Schönbächler, Gründer und Inhaber der KST AG, Einsiedeln

---

19.00 Uhr

**Megatrends der Zukunft – Wie wir uns die Möglichkeiten von KI und Robotik zunutze machen können**

Morell Westermann, Zukunftsforscher, Ingenieur und Pilot

---

19.30 Uhr

**Threema – Der Anti-Silicon-Valley-Weg**

Silvan Engeler, Mitgründer von Threema

---

19.50 Uhr

**Rückblick über die Entwicklung der Einsiedler Wirtschaft in den letzten 16 Jahren**

Franz Pirker, Bezirksammann

**Networking – Apéro riche**



**Beat Schönbächler**  
Gründer und Inhaber der  
KST AG, Einsiedeln

Die Vision, sich mit dem im Kobiboden entstehenden Kompetenzzentrum und Begegnungsort für Klimadecken zum Mekka der Branche zu entwickeln, treibt den Maschinenbauingenieur **Beat Schönbächler** und sein Team seit über 15 Jahren an. Inspiriert durch das Projekt «Cool Shift» der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW), wird KST AG als erste Firma weltweit ein Gebäudekühlsystem dieser Art realisieren. Und sein Erfolg spricht für sich: Für Architekten von Rang und Namen ist er zum Garanten für angenehme Raumluft geworden.

---

**Morell Westermann** ist Zukunftsforscher, Ingenieur und Pilot. Er analysiert die Megatrends der nächsten zehn Jahre und untersucht dabei verschiedenen Technologie-Entwicklungen, die unsere Gesellschaft in der Zukunft prägen werden. Als Experte für die Themen Aviatik, Elektromobilität sowie Digitalisierung zeigt er Wege zu einer CO<sub>2</sub>-neutralen Gesellschaft auf. Durch den Elektro-Weltrekordflug von den Alpen bis an die Nordsee hat er sich den Ruf erarbeitet, über die Themen nicht nur zu sprechen, sondern die Innovationen auch publikumswirksam begreifbar zu machen.



**Morell Westermann**  
Zukunftsforscher, Ingenieur und Pilot



**Silvan Engeler**  
Mitgründer von Threema

**Silvan Engeler** ist einer der Gründer von Threema und Ur-Einsiedler. Threema hat sich seit der Gründung vor elf Jahren dem Schutz der persönlichen Daten verschrieben und ist der meistverkaufte sichere Instant Messenger der Welt. Das Unternehmen beschäftigt derzeit 50 Angestellte und bietet über 11 Millionen Nutzenden und mehr als 7'500 Firmenkunden (darunter Daimler, Emirates, Schweizerische Eidgenossenschaft) eine sichere Alternative zu Datenkraken wie Whatsapp. Seine Aufgabe als Head of Software Engineering versteht Silvan Engeler darin, sicherzustellen, dass die Nutzer der Threema-App weiterhin sicher kommunizieren.

---

**Anmeldung bitte  
bis spätestens  
08. März 2024**

Anmeldung online unter:  
**[www.einsiedeln.ch/unternehmerapero](http://www.einsiedeln.ch/unternehmerapero)**  
Für Fragen : [vosi@bezirkeinsiedeln.ch](mailto:vosi@bezirkeinsiedeln.ch)